



Südbadischer Handballverband e.V.

Bezirk III Freiburg / Oberrhein



Absender:

Staffelleiterin mJA und mJB,
Frauen Bezirks- u. Kreisklasse
Karin Ehrler

Nimburgerstr. 11

79331 Teningen

Tel.: 07663 - 3566

E-Mail: ehrl.karin@t-online.de

<http://www.shv-bezirkfreiburg.de>

Bericht der Staffelleitung Frauen zum Bezirkstag am 17. Juni 2024 in Zell

Nach einer spannenden Saison 2023/2024 stehen die Meister- bzw. die Absteiger-Mannschaften in der Frauen Bezirks- und Kreisklasse fest.

Frauen Bezirksklasse:

Bezirksklassenmeister wurden die Frauen des **TSV Alemannia Zähringen**. Die Mannschaft steigt in die Landesliga auf. Auch der Tabellenzweite die **HG Müllheim/Neuenburg** wird in der kommenden Saison in der LL spielen.

Absteigen in die Kreisklasse muss die Mannschaft von der FT v. 1844 Freiburg II.

Frauen Kreisklasse:

Kreisklassenmeister und damit Aufsteiger in die Bezirksklasse wurden die Frauen der **HSG Dreiland II**. Der Tabellenzweite **HC Karsau** steigt ebenfalls in die BK auf.

Den Mannschaften gratuliere ich recht herzlich zur Meisterschaft und Aufstieg und ich wünsche euch in der neuen Spielklasse viel Erfolg.

Bezirkspokal:

Das Turnier um den Bezirkspokal Freiburg/Oberrhein 2023/2024 der Frauen und Männer wurde in der Üsenberghalle in Kenzingen ausgetragen. Ausrichter war die SG Kenzingen/Herbolzheim. An dieser Stelle ein herzliches Danke schön an den Gastgeber für den reibungslosen Ablauf der Veranstaltung.

Für das Finale-Four-Turnier der Frauen qualifizierten sich folgende Mannschaften: der TSV March, der TV Bötzingen, die SG TG Altdorf/DJK Heimschule Ettenheim und die SG ESV/TV Freiburg St. Georgen.

Bezirkspokalsieger 2023/2024 wurden das Frauenteam der **SG TG Altdorf/DJK Heimschule Ettenheim**. Sie besiegten im Endspiel das Frauenteam der SG ESV/TV Freiburg St. Georgen. Herzlichen Glückwunsch.

Bei den F-BK wurden zwei Bescheide wegen Nichtantreten ausgesprochen, ein Verein hat seine Mannschaft vor Rundenbeginn zurückgezogen. Bei den F-KK wurden drei Bescheide wegen Nichtantreten ausgesprochen, zwei Vereine haben ihre Mannschaft vor Rundenbeginn zurückgezogen, hinzu kamen noch einige Spielverlegungen

An dieser Stelle mein Dank an die BFA-Kollegen, insbesondere unserem Terminplaner Joachim Burger, dem Bezirks-Schiedsrichterausschuss, den SR-Einteilern, den Schiedsrichtern und den Vertretern aller Vereinen für ihr Engagement und die gute Zusammenarbeit.

Karin Ehrler
Staffelleitung
Frauen